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REQUERIMENTO N.º  085/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja enviado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, responda a esta 

Casa, o seguinte: 

 

-Por que as piscinas do Serra Dourada foram liberadas parcialmente? 

- As piscinas são seguras?  

- A água das piscinas recebe tratamento com que freqüência? 

- O piso está afundando por causa dos vazamentos? 

-Quanto foi gasto até agora com a construção e os reparos dos 

vazamentos? 

-Se há algum projeto para corrigir os problemas das piscinas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Desde a sua inauguração as piscinas aquecidas do Parque Serra 

Dourada foram uma incógnita. Sabe-se que as piscinas passaram mais tempo, 

fechada e interditadas por falta de condições de uso, e aos freqüentes vazamentos 

que até hoje não foram  sanados. 

Diariamente, cidadãos indagam sobre a situação das “Piscinas 

Aquecidas”; para melhor esclarecermos as dúvidas da população, solicito ao Chefe do 

Poder Executivo de nossa cidade, empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 27 de Março de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (GERSON DO GÁS) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


